

<https://info.nodo50.org/Ante-la-detencion-de-un-companero.html>



Ante la detención ayer de un compañero participante en la Contracumbre de ministros de Educación Europeos



- Noticias - Noticias Destacadas -

Fecha de publicación en línea: Viernes 23 de abril de 2010

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Esta mañana la Policía Nacional se ha llevado arrestado a un compañero bajo las acusaciones de desorden público y hurto. La detención, llena de irregularidades (cómo mentir acerca de la disponibilidad de su abogado) se encuentra relacionada con una acción realizada por la Plataforma Bolonia Fuckin' up Group de expropiación a la multinacional librería La Casa del Libro dentro del marco de las actividades programadas en la contracumbre de ministros de educación europeos que tuvo lugar en Madrid en los días 8 al 14 de Abril.

Este caso no es aislado, se enmarca en una serie de citaciones para tomar declaración de varias compañeras, que, junto con la permanente coacción y seguimiento policial perpetrado durante los días de la propia contracumbre, refleja una vez más la desmesura y el oportunismo ante la desmovilización consecuente después de las jornadas. De nuevo, vemos como la Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado utilizan conscientemente la represión para perseguir y desarticular a aquellas personas y organizaciones cuya única transgresión ha sido pensar en clave política, y actuar en consecuencia para denunciar la situación de un mundo que es, indudablemente, injusto.

Queremos manifestar una vez más la repulsa ante este tipo de acciones policiales que llevan aconsejando a los movimientos sociales de Madrid desde hace mucho tiempo. Creemos que la actuación política es la única manera de visibilizar los conflictos existentes y construir la sociedad que deseamos, obviamente algo que no interesa y es reprimido constantemente por el poder y por aquellos que lo ostentan, bajo el argumento de la manutención del orden público y su democracia.

En este caso, la oposición contra el Espacio Europeo de Educación Superior, así como la revisión de la concepción de la educación, han hecho sangrar de nuevo al poder, que ha visto peligrar su legitimidad y no le ha quedado otra opción que castigar y acallar ante el creciente temor de que de nuevo el Proceso de Bolonia, así como la fuerte irregularidad democrática con la que se está aplicando las reformas privatizadoras que lo integran, hallen su hueco en la palestra social, otra vez, utilizando la democracia de la represión contra todo aquello que vaya en contra de sus intereses y de su poder.

Por último, expresar nuestro completo apoyo a nuestro compañero, así como manifestar nuestra intención de seguir luchando, como se ha visto, de la única forma que nos dejan, mediante la acción directa, la denuncia pública, y, por supuesto, la actividad política. Esta reacción consigue reafirmarnos una vez más en la legitimidad de lo que hacemos y para qué lo hacemos, y nos deja mucho más claro que no nos hemos equivocado de camino, ni de vías para ejercer la lucha.

Bolonia Fuckin' up Group

Queremos recoger las máximas adhesiones de apoyo posibles a este comunicado de denuncia. Si quieres adherirte como colectivo, asociación, etc. escríbenos a bolognaburnsmadrid@gmail.com

Comunicado del Colectivo 1984

En la mañana del viernes 23 de abril de 2010, agentes de la Brigada Provincial de Información de la Policía Nacional han detenido en la puerta de su casa al vecino de Pozuelo de Alarcón Pablo GP, que ha sido trasladado a la Comisaría de Moratalaz. Tras pasar la mañana y parte de la tarde detenido, ha salido en libertad habiendo recibido amenazas por parte de la policía, que reconocen los objetivos políticos que esta detención y las que, aseguran, están por llegar.

Pablo tuvo una participación activa y pública en la organización de las movilizaciones y actos con motivo de la reunión de Ministros de Educación de la Unión Europea en Madrid los pasados 15 a 20 de abril de 2010. En esas fechas, el movimiento estudiantil madrileño, en colaboración con colectivos de toda Europa y con redes de los movimientos sociales madrileños, salió a la calle con debates, acciones y talleres. El objetivo era arrojar luz pública sobre una reunión que querían celebrar en la penumbra. El movimiento estudiantil quería luz, porque no tienen nada que ocultar: quiere una universidad pública, democrática y popular, al servicio de los intereses sociales. Los ministros de educación quieren penumbra, porque sí tienen mucho que ocultar: que quieren convertir las facultades en escuelas de élites, unas pocas, y fábricas de precari@s, la mayoría.

Pablo GP desempeña en su barrio la misma participación en defensa de lo público que en su universidad. Es militante del Colectivo 1984 (Aravaca-Pozuelo), donde trabaja organizando las fiestas populares de Aravaca, luchando por los servicios públicos y los derechos sociales, por la ciudadanía plena para l@s migrantes y contra las agresiones fascistas. Es por eso un vecino conocido, integrado y querido.

A nuestro compañero le han acusado de "Desórdenes públicos" y "Hurto" por la acción por la cultura libre y no mercantilizada en la Casa del libro [<http://www.centrodemedios.org/Bolonia-Fucking-Up-Group-Accion-de.html>] en la que ni siquiera estuvo presente. Pero la policía ya lo sabe, no se ha equivocado. El motivo de la detención de Pablo es su intensa participación política en el movimiento estudiantil, en los movimientos sociales madrileños y en el tejido asociativo de su barrio. La detención expresa el deseo de la policía de, en primer lugar, criminalizar a quienes hacen política, asociándola con el delito, y en segundo lugar golpear sobre el vínculo entre las luchas universitarias y metropolitanas de l@s precari@s. Dispersos y despolitizados, en silencio, esperan que los sectores sociales más desprotegidos carguen sobre sus espaldas el precio de las medidas de ajuste para salir de la crisis capitalista.

Esta detención hace evidente que la policía vigila a ciudadan@s por sus posiciones de izquierdas. El criterio que rige a quién investiga y hostiga la policía no es en absoluto penal, sino político. A por nuestro compañero han ido por su implicación en el movimiento, no por los cargos que ellos mismos saben que no se sostienen.

Exigiendo la absolución sin cargos de Pablo GP, exigimos a la vez el cese del hostigamiento policial a l@s militantes de izquierda, l@s migrantes y los sectores populares. Ser de izquierdas no es un delito, ser migrante o pobre tampoco lo es. Privatizar, usar el dinero público para rescatar a los grandes empresarios, especular, despedir... Esos son los verdaderos delitos.

Estamos orgullosos del compromiso político de Pablo, en su barrio y su universidad. Nos alegramos de tenerle en casa, con su gente, y libre. Como debe ser.

Basta de represión. No vamos a pagar vuestra crisis.

Colectivo 1984 (Aravaca-Pozuelo)

colectivo1984@yahoo.es

www.nodo50.org/colectivo1984